

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Larissa **Morkos**, Hannah Gfreiner (Klub Gelb), Kolleginnen und Kollegen betreffend unterstützte Hausübungseinheiten

Für ein gutes Miteinander ist es wichtig, dass Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit haben, in gemeinsamen Übungseinheiten Hausübungen zu machen. Diese Einheiten sollen von einer Lehrperson unterstützt werden und ohne Nutzung von KI erfolgen.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, zumindest eine Stunde pro Woche zur Verfügung zu stellen, in der Schülerinnen und Schüler mit Unterstützung einer Lehrperson Hausübungen machen können.